
開催日時

開催場所

代表・進行役 記録者

報告者 ﾎﾜｲﾄﾎﾞｰﾄﾞ記載

参加者数 １０ 人

報告内容

広報広聴委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第１班平成29年12月14日

代表者　　阿　部　和　子

③おしゃれな広告をしないと若い人は食いつかない。

④コンテンツよりもアップの仕方をどのようにするかが大切。

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

重要な政策要望と判断される提言等ではないが、若年層に向けた情報発信をより効果的に行うためには、インスタグラム
などのＳＮＳは有効な手段と思われる。市民や観光客がそれぞれの視点で日光の魅力を自発的に発信したものがオフィ
シャルに一覧できる仕組みづくりや、そこから発展させた若い世代対象の写真撮影会や交流会などの「日光ファン」を増
やすイベントの実施など、地方活性化のツールとしてＳＮＳの活用が望ましいと考える。

①若い人たちに情報を届けるためには、インパクトのある写真や動画な
どが必要である。

②アーティストや有名芸能人を登用して情報をアップしてもらう。

・地元の人しか知らないおいしい店がある

【議員の質問・意見】

・アイスホッケーやフィールドホッケーが全国レベル

【生徒の意見】

・自然が豊富（滝が多い）

・食べ物がおいしい（ゆば・そば・羊羹など）

・ 四季折々の景色が美しい

【まとめ】

筒井　巌 鷹觜孝委

市内４校の高校生の皆さん

広めたい！日光の良いところ、自慢できるところ

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》
委員会で協議を要する重要な
政策要望と判断される提言等

（要否）

全　員 福田道夫

・共助の精神にあふれている

議会報告会報告書

　平成２９年１２月１４日（木）　午後２時３０分 〜 午後４時３０分

  市役所本庁舎４階　レセプションルーム

出席議員
【第１班】

阿部和子 野沢一敏 小久保光雄

加藤雄次

・ インスタグラムなどのＳＮＳを拡散するためには何が必要か？

青田兆史 手塚雅己 福田道夫

・東照宮などの歴史文化施設が豊富（世界遺産など）

・テーマパークが多い

・伝統文化・芸術が残っている

阿部和子 筒井　巌

・ＳＬが走っている


